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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE 
REALIZADA POR VÍDEOCONFERÊNCIA 

 
Aos dezessete (17) dias do mês de dezembro (12) de dois mil e vinte (2020), às 

dezoito (18) horas, reuniram-se os componentes do Conselho Consultivo para Reunião 
Ordinária de trabalho. A reunião foi realizada por meio de videoconferência, em 
virtude da pandemia da Covid19. Participaram os seguintes membros do Conselho 
Consultivo: Samir Felício Barcha, representante do Comitê de Bacias; José Benites de 
Oliveira, representante da CETESB – Companhia Ambiental do Estado de São Paulo; 
Gilberto Beggiora Filho, representante da FAMERP - Faculdade de Medicina de São 
José do Rio Preto; Lívia Mariani Correa,  representante dos funcionários do SeMAE; 
Sabino Sidney Pietro, representante dos usuários do SeMAE; Elimar Damin Cavaletto, 
representante das Centrais Sindicais; Antonio Pedro Pezzuto Junior, representante da 
Secretaria Municipal de Agricultura; Kátia Regina Penteado Casemiro, representante 
da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Altair Benedito Moreira, representante 
da Unesp – Universidade Estadual Paulista. 

 
ABERTURA 
O presidente Nicanor Batista Jr. inicia a reunião, por videoconferência, 

informando sobre o envio do relatório das realizações dos últimos quatro anos da 
autarquia. Comunicou aos membros que, em virtude da pandemia, estão suspensas as 
reuniões presenciais do Conselho do SeMAE. 

 
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO 
Na sequência, Nicanor Batista Jr. submeteu aos conselheiros a Ata da reunião 

anterior, sugerindo a dispensa de sua leitura. A mesma foi enviada, por e-mail e com 
antecedência, às entidades que compõem o Conselho. A Ata, colocada em discussão e 
votação, foi referendada pelos membros presentes.   

 
RELATÓRIO DOS ÚLTIMOS QUATRO ANOS - (GESTÃO 2017-2020) 
O superintendente Nicanor Batista Jr., acompanhado dos diretores e gerentes, 

comunicou aos conselheiros que apesar de estarmos em tempos difíceis, o SeMAE vem 
trabalhando bastante. A autarquia acabou de conquistar o tricampeonato do 
Programa Município Verde-azul e é o 4º melhor serviço de saneamento básico do 
Brasil. Seguindo o relatório encaminhado por e-mail, foi apresentada a LOA – Lei 
Orçamentária Anual 2019-2021, destacando total dos custos/despesas fixos 
acumulados até novembro de 2020.  

Dando continuidade, Nicanor apresentou o relatório de realizações da gestão de 
2017-2020, onde destacou algumas obras importantes que irão possibilitar água 
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tratada e esgoto coletado e tratado para 600 mil pessoas. Começou pela reforma e 
ampliação da ETA. Apresentou os novos poços no Aquífero Guarani. O primeiro, em 
fase de conclusão, ao lado do Residencial Palestra, na região Norte de Rio Preto.  O 
segundo, localizado no Bairro Euro Park/Vila Azul, já está sendo perfurado.  E o terceiro 
poço, será perfurado na região Leste. Todos com capacidade média de produção de 
300m³ por hora, cada.  

Em relação ao esgoto, apresentou a construção de interceptores que beneficiam 
a região Norte e a ampliação da ETE, com 99% de esgoto tratado. Investimentos de R$ 
35 milhões em novos interceptores de esgoto nas margens dos córregos do município 
e do rio Preto. Na região de Talhado, uma nova rede de esgoto será interligada a uma 
elevatória e a um interceptor que irá até a ETE – Estação de Tratamento de Esgoto. 
Estão em fase de conclusão a substituição do interceptor de esgoto da margem direita 
do rio Preto, na Represa Municipal e do interceptor da avenida Murchid Homsi, 
acompanhando a margem esquerda do Córrego Aterradinho. Nos últimos quatro anos, 
foram construídos 40 quilômetros de novos interceptores.  

Nicanor apresentou também o Projeto do Rio Grande. Está em fase final projeto 
executivo que define a captação de água por meio de dutos desde o rio Grande, 
próximo da Usina Marimbondo – em Fronteira, até a Estação de Tratamento de Água 
(ETA) Norte, projetada para ser construída pelo SeMAE. A distância até Rio Preto é de 
60 quilômetros. A captação de água bruta no rio Grande será por uma linha adutora 
às margens da rodovia da BR-153.  

Destacou ainda várias ações como tarifa social e a ampliação do atendimento na 
prefeitura da região Norte. A ação ambiental premiada Plantando Água, projeto de 
reflorestamento com o plantio de mais de 55 mil mudas de árvores nativas. 
 

ESPAÇO ABERTO AOS CONSELHEIROS  
Kátia Casemiro, membro da secretaria de Meio Ambiente, pediu a palavra. Ela 

informou que o SeMAE participou de duas importantes diretivas. Uma delas, as ações 
do zoológico e outra, o plantio de mudas com grande biodiversidade, mantendo o 
município com padrões de excelência. Agradeceu o empenho do assessor de gestão 
ambiental Luiz Guilherme, que em parceria com a Secretaria de Meio Ambiente, 
realizou um projeto de Educação ambiental nas escolas municipais, que estava sendo 
muito bem avaliado. Por conta da pandemia, teve que ser suspenso. O senhor Samir 
Barcha, representante do Comitê de Bacias, pediu a palavra para agradecer a diretoria 
e seus funcionários pelo atendimento que o SeMAE realiza em nossa cidade. 

 
ENCERRAMENTO 
O superintendente Nicanor Batista agradeceu a presença de todos. Nada mais 

havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que será 
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encaminhada aos conselheiros. Ela vai devidamente assinada por mim, Aline Flávia 
Martinho Myazaki__________________, que a elaborei, e pelo superintendente e 
presidente do Conselho, que coordenou a reunião do Conselho Consultivo do SeMAE, 
Nicanor Batista Junior_____________________. 

 
 
 
SAMIR FELÍCIO BARCHA 
Comitê de Bacias – Turvo Grande 

 
 
 
JOSÉ BENITES DE OLIVEIRA 
CETESB – Companhia Ambiental 

 
 
GILBERTO BEGGIORA FILHO 
FAMERP – Faculdade de Medicina 

 
 
LIVIA MARIANI CORREA 
Representante Funcionários SeMAE 

 
 
SABINO SIDNEY PIETRO 
Representante Usuários do SeMAE 
 

 
 
ELIMAR DAMIM CAVALETTO 
Centrais Sindicais 

 
ANTONIO PEDRO PEZZUTO JUNIOR 
Secretaria Municipal de Agricultura 

 
KÁTIA REGINA PENTEADO CASEMIRO 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

 
ALTAIR BENEDITO MOREIRA 
UNESP – Universidade Estadual Paulista 

 

 


